

GTP
Aviso de Privacidad

El Parque Tecnológico de Guanajuato S.C. (GTP), con domicilio en la Autopista Federal Guanajuato - Silao Kilómetro 3.8, Capulín de la Cuesta Guanajuato, en la ciudad de Silao, Guanajuato, C.P. 36292, suscribe el presente aviso de privacidad en cumplimiento con la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares. Los datos personales que usted ha proporcionado directamente o a través de medios electrónicos al GTP, han sido recabados y serán tratados por el GTP bajo los principios de licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad, de conformidad con lo dispuesto por la Ley anteriormente referida.

Las finalidades concretas para el tratamiento de sus datos, se especifican a continuación:

Miembros residentes, miembros no instalados, colaboradores institucionales y colaboradores empresariales, prestadores de servicios y proveedores. El GTP recabó sus datos personales y personales sensibles como miembros residentes, miembros no instalados, colaboradores institucionales y colaboradores empresariales, prestadores de servicios y proveedores, con el fin de identificarle y acreditar su personalidad, actualizar sus datos, ubicar su domicilio personal, empresarial o profesional, integrar su expediente, y prestarle los servicios de seguridad interna, estacionamiento controlado e infraestructura física y equipamiento. El GTP podrá usar sus datos personales y personales sensibles recabados, para intercambiar información personal o de negocios en general con otras personas para corroborar solvencia, aptitudes, capacitación, competencias y transferir sus datos a terceros interesados para recomendaciones de negocios. De igual forma, dichos datos personales podrán ser transferidos a terceras personas ya sean físicas o morales, nacionales o extranjeras, con el único propósito de cumplir con los fines señalados en el presente aviso de privacidad.

Además de las finalidades específicas señaladas, el GTP podrá tratar sus datos para dar a conocer cursos, conferencias, eventos; divulgar promocionales, publicidad y programas de información institucional. Asimismo, los podrá usar para otros propósitos institucionales compatibles con la Misión y los objetivos del GTP.

Los datos personales proporcionados al GTP, se encontrarán debidamente protegidos a través de medidas de seguridad tecnológica, física y administrativa, previniendo el uso o divulgación indebida de los mismos.

El GTP informa a los miembros residentes, miembros no instalados, colaboradores institucionales y colaboradores empresariales, prestadores de servicios y proveedores, que tienen los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición respecto de sus datos personales y personales sensibles que resguarda el GTP y en el caso que desee ejercerlos, será atendido por el Dr. Héctor Plascencia Mora, Director Ejecutivo del Parque Tecnológico de Guanajuato S.C., en horas hábiles y conforme a las prevenciones y requisitos establecidos en el Capítulo IV de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares en vigor. (Edificio Sede, teléfono (472) 1033032).

El presente aviso de privacidad podrá ser modificado o actualizado unilateralmente por el GTP, informándole a los miembros residentes, miembros no instalados, colaboradores institucionales y colaboradores empresariales prestadores de servicios y proveedores, de dichos cambios a través de su página web.